

3. Tagebuchbeilagen

Zeitliche Darstellung der Berufung von Johann Anastasius Freylinghausen zum Adjunkten an die St. Ulrichs-Kirche in Halle.

Elers, Heinrich Julius

Halle (Saale), 29.01.-22.02.1715

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-51055

In 29.^o Jan. benedictus
die 3 deputatus sub dom
Orinson a Collegio Epⁱ St.
Ulrich dom fons fongling,
Ludlow, d^o p^o p^o ipm. Zim
Adjuncto Pastoris nov^oet,
vid. diarium.

In 303 — from the
Vocation of my friend
reks on the long Pro-
fessor. Vide Diarium.

Am 2. Febr. ist begehrt.
Lichtheim von H. K. K.
gesandt. vid. fig. 1. O.

In 5. Febr. will ercolomsten,
daß der H. v. Prinz in puncto
der Aufl. in der H. Heinec-
cium geschehen; vid. diarium.

In 9^{de} Febr. is by ~~aanwende~~
gegeve brief van des He
Kost gesondt wond. viii. Δ

Am 11. Febr. kam aus Berlin
die Nachricht, dass H. v. König
referirt, wie alles vom
König placidirt w. bewirkt
zu werden. Inzwischen.

13. June 9. L. B. Prof.

gaines, but flays from the side,
darker, and resolves into green

Daselbst ist resolvirt, inßfome
die bereits gegebene resolution des Königs, davon nicht zu
zweifeln, sich findet würde. Vid. Copiam sub signo C

Februanus.

W. L. L. L.

11
Am 12^{ten} wurden die acta
communicirt, welche pars
adversa Senatui eingegoben,
wie auf die Antwort welche
das Consistorium Collegium
darauf beggebreicht.

Vid. sign. A.

Am 18^{ten} Febr. ist die Königl.
approbation antworten, dass
es nach. alles für gut sein
halte.

Am 20^{ten} Febr. wurde aus Con-
sistorium eingegoben ein
Memorial die Confirma-
tion betreffend. O

Was mit dem Vistor, welches
früher nachmittags geordnet
sich im Diario.

Die Deputirten der Altvater
Gemeinde begaben, in revere-
nz der hochwürdigsten
Salarü, der ihnen beige,
bezeugt.

Am 22^{ten} ist die Confir-
mation im Consistorio erfolgt,
wie die Eingabe zeigt. O